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Top 8 Einwohnerfragestunde

Es sind 7 Einwohner aus Lockwisch anwesend, die Nachfragen bezüglich des 
aktuellen Bauvorhabens haben.
Es kommt die Frage nach einem aktuellen Zeitplan, Gestaltungsfragen und die Frage 
nach der Umleitung auf.
Aufgrund von Lieferverzögerungen kann nicht abschließend auf alle Fragen 
geantwortet werden, so dass die Einwohner gebeten werden abzuwarten. Die 
involvierten Baufirmen sind sehr erfahren, so dass man davon ausgehen kann, dass 
man lange auf sein Grundstück fahren kann.
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